
Prezados colegas,  

 

está em andamento a proposta de reorganização do espaço físico do  

departamento. A proposta vem sendo discutida em reuniões do Conselho,  

abertas, e gostaria de encaminhar uma decisão na próxima reunião do  

Conselho, em 3 de março, a não ser que surja algum problema que nos  

tenham passado desapercebido. Por isso, peço que respondam esse  

e-mail, ou procurem a mim ou com a comissão responsável (Adriano e  

Kaline),  com suas dúvidas, demandas e sugestões.  

 

A planta com as modificações na distribuição do espaço está em anexo.  

Os pontos principais são os seguintes:  

 

1) mudança do laboratório do Leandro para parte do espaço do antigo  

laboratório de Microscopia (LM);  

 

2) atribuição de espaço para dois laboratórios para jovens  

pesquisadores, um deles no antigo LM, outro no atual lab do Leandro;  

 

3) atribuição de espaço para equipamentos multiusuário no antigo LM;  

 

4) mudança de escritório de professores: até o momento, apenas Adriano  

e Kaline reivindicaram mudança de sala para escritórios do LIP, como  

está na planta. Há possibilidade de mudanças de outros docentes que  

tivessem interesse. Por favor, entre em contato comigo ou com Adriano;  

 

5) definição de salas/ocupação para estudantes e visitantes, com  

mecanismo de reserva eletrônica por orientadores e docentes em geral -  

a reserva eletrônica facilita nossa organização, em momento de grande  

diminuição de pessoal de apoio.  

 

Pequenos acertos poderão ser feitos, certamente, depois da aprovação.  

Estamos com bastante folga de espaço, e não há porque não conseguirmos  

satisfazer as necessidades de todos.  

 

Aguardo sua manifestação,  

 

saudações, 


